

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

fantastisches Winterwetter hat das Erzgebirge in eine zauberhafte Landschaft verwandelt. Das hat uns veranlasst, eine ergänzende Postkartenserie aufzulegen. Ab sofort sind weitere drei Karten erhältlich, die das Gebäude mit dem neu gestalteten Schwibbogen im Ortsbild zeigen.



Wir schließen die aktuelle Schau mit mehr als 12.300 Besuchern ab und freuen uns, wieder vielen Gästen einen schönen Ausflug ermöglicht zu haben. Die Rückmeldungen durch persönliche Gespräche und aus vielen Gästebuch-einträgen sprechen für sich.

Alle beteiligten Handwerker, Künstler und Händler sowie das Team der Konditorei Seidel haben ebenfalls zum Gelingen beigetragen.

Für das Engagement aller Beteiligten möchten wir uns recht herzlich bedanken. Ebenso bei den zahlreichen Leihgebern.

Die durch die Familie Scherzer (JR Carport u. Holzbau GmbH) geschaffenen neuen Parkmöglichkeiten haben sich hervorragend bewährt. Es gab trotz großen Ansturms und einer Menge Schnee keine Engpässe beim Abstellen von Bussen und PKW.

Meist kommen die ortsansässigen Besucher am letzten Tag. So konnte als letzter Gast der Weihnachtsschau Herr Weiß mit Familie aus Gelenau begrüßt werden.

Viele Leihgaben von Privatpersonen und Einrichtungen gehen nun wieder zurück, um Platz zu schaffen für die Exponate der kommenden Osterschau.

Wir freuen uns gemeinsam mit Ihnen darauf.

Nach mehrmaligem Besuch zieht es uns immer wieder hierher. Man staunt und kann sich nicht sattsehen. Alle fühlen sich in ihre Kindheit zurückversetzt. Man trifft hier nur nette und glückliche Leute.  
Vielen Dank für das Kleinod.

Beispiel eines Gästebucheintrags der letzten Tage (Auszug)